

Perfil recomendado del MBA

Desde un plano general, el perfil de ingreso recomendado es el de graduados en titulaciones de cualquier disciplina que muestren un alto grado de interés por la dirección y gestión empresarial, con una fuerte motivación por desarrollar una carrera profesional o investigadora exitosa en este ámbito.

Desde un enfoque más específico, el MBA trata de despertar inquietudes y crear competencias para el ejercicio emprendedor tanto el marco de las organizaciones como en el terreno investigador. Así, el Plan de Estudios muestra el conjunto de áreas de conocimiento que, de forma integrada, o por separado, abren un camino de posibilidades de desarrollo profesional e investigador para los nuevos directivos y pensadores de la Nueva Economía.

Por tanto, la citada motivación se complementa con importantes valores asociados a la creatividad, innovación, reflexión y el mencionado espíritu emprendedor atendiendo a actitudes clave que se pretenden en el marco laboral e investigador.

El MBA promueve con su docencia en el aula, sus trabajos de fin de master y sus prácticas externas la conjunción de dichas actitudes sumándoles un elenco de conocimientos y destrezas para desenvolverse adecuadamente en los retos de análisis, cambio y decisión a los que se enfrentan los profesionales del siglo XXI.